

Presunta privatización en **Ecopetrol** hace que sindicalistas ocupen los campos Casabe y Cira Infantas

Tweet

Me gusta 0

Compartir



Una fuerte revuelta de trabajadores se presentó durante todo este jueves cuando los miembros de la Unión Sindical Obrera, USO, empezaron una jornada de protesta en los campos petroleros Cira Infantas y Casabe, en el Magdalena Medio santandereano, pertenecientes a **Ecopetrol**.

Las manifestaciones y la toma de los campos se realizan bajo el pretexto de una presunta privatización del mantenimiento de subsuelos y militarización de instalaciones petroleras, lo cual rechazan los revoltosos.

“Hacemos una jornada de protesta pacífica dentro de la zona industrial de Casaba (...) Rechazamos la tercerización de esta emblemática sección y lo que recibimos es un hostigamiento por parte de **Ecopetrol** con la fuerza pública”, dijo Cesar Loza, vicepresidente de la USO.

“Urgente, La USO en pie de lucha contra la privatización de **Ecopetrol**. USO propone diálogo y la petrolera responde con el Ejército. Nosotros seguiremos con la en defensa de #trabajoDecente y soberanía energética”, publicaron los de la USO en sus redes sociales.

Entraron por la fuerza

Ante esta tensa situación, desde la Estatal Petrolera, **Ecopetrol**, se distribuyó un comunicado en el cual se señala que “se trató de una incursión abrupta a los campos petroleros (por parte de los sindicalistas”.

“En el campo de producción Casabe, líderes de la USO violaron todos los protocolos de seguridad y entraron abruptamente a las instalaciones industriales, zona de bodegas, casino, oficinas generales, oficinas de salud y otras áreas, donde obligaron a los trabajadores a participar en una reunión. Desde el 5 de diciembre líderes de la USO tienen retenido de forma ilegal e indebida el equipo de subsuelo Frank 4074 de la Gerencia De Mares en el corregimiento El Centro”, dice en uno de sus apartes el comunicado expedido por **Ecopetrol**.